

12月の活動 増刊号

～伝統を紡ぐ～

12月26日（金）2025年最後の活動日

この日は恒例の備品倉庫の大掃除を行いました。そこで我々が見たものは…。



まずは備品を中庭に出しました。その中にはなんと…。



北陵ワンダーフォーゲル部の大先輩方が残した足跡が眠っていました。



2~3年前に茅ヶ崎北陵高校は60周年を迎えたが、そこからさかのぼること12~3年前に高校生だった先輩方が作った横断幕がありました。おそらく山頂での記念撮影に使ったのでしょうか。さらに2000年代初頭のミーティングの議事録や、古いものでは昭和40年のスナップ写真も眠りから覚めました。



当時の先輩方はどのような気持ちで山に登っていたのでしょうか。



大先輩も頑張っていたんですね…。

顧問一同が北陵ワンゲルの先輩方にお伝えしたいことはただ一つです。

「後輩はみんな、がんばっていますよ。」

先輩方の足跡を見ても、トレーニングや準備にむけて時間を確保して山に臨んでいただろうということは想像に難くないし、反省会で良かった点や改善点で何を話し合っているかがよくわかりました。文面から部活にかける思いが伝わります。

今回の大掃除で目にした先輩方からうけとった襪を次の世代に渡していきたいものです。